

Bajo el título, “*Pacto Mundial Migratorio y Mujer: un énfasis necesario y urgente*”, las ponentes invitadas analizaron la iniciativa de Naciones Unidas aprobada el pasado 10 de diciembre de 2018 al cumplirse los 70 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.



De izq. a der.: Conchi Rodríguez; Alba Ledesma; y Yolanda Besteiro

(Redacción, 19/03/2019) Ayer se celebró el Foro Tender Puentes de Madrid dedicado al [Pacto Migratorio Mundial](#)

, con el foco puesto particularmente en la situación de la mujer migrante –“el eslabón más vulnerable de la cadena, junto con los niños”.

La cita, convocada por Cristianos Socialistas de Madrid, tuvo lugar en la Parroquia de San Estanislao de Kostka y contó con la participación especial de **Conchi Rodríguez**, coordinadora de Diaconía (Acción Social Evangélica); y

**Yolanda Besteiro**

, presidenta de la Federación Estatal de Mujeres Progresistas.

**Alba Ledesma**

, jurista y politóloga, miembro de Cristianos Socialistas, ofició de moderadora.

Bajo el título, *“Pacto Mundial Migratorio y Mujer: un énfasis necesario y urgente”*, las ponentes invitadas analizaron y valoraron la iniciativa de Naciones Unidas aprobada el pasado 10 de diciembre de 2018 -al cumplirse los 70 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos- a la luz de una realidad sin duda compleja, como es la inmigración, pero -y en esto coincidieron ambas- sobre la que es urgente “sensibilizar y hacer mucha pedagogía”.







[Harris \(2014\) \(2015\) | op site on the el Pacto Migratorio Mundial, es un comienzo que se queda corto que vive en Lon](#)